整形外科



診療

当科は、骨関節と筋肉などの軟部組織に発生する腫瘍の専門的診療を行っています。骨軟部腫瘍の診断・治療は専門性で骨軟部腫瘍の影性・治療が高いため、近隣の一般外科、整形外科の先生方と協力を選別した。。 軟部腫瘍の疑わしい例を紹介して頂きその中から腫瘍くまれた患者さんに対しては、極め広いは変では、あるいは悪性と診断された患者さんに対してはで至るにはをします。の骨軟部腫瘍患者の紹介を受けて症例である。年度はには三河骨軟部腫瘍研究会を主催し、紹介症例でとながら毎年200例程の骨軟部腫瘍研究会を主催して、超りまでは三河骨軟部腫瘍研究会を主催した。なるまでは緩和ケア」という問題ではなりました。今年度は、当院緩和ケア」という問題で発力をした。「骨転移患者に対する緩和ケア」という問題ではなりました。では整形外科専門医資格認定の単位を取得できるようにしています。

に配慮しています。治療初期から末期まで一貫して緩和ケア を行うよう心がけています。

2010年度の腫瘍症例登録患者総数は、271例で、原発性悪性骨腫瘍が14例、原発性悪性軟部腫瘍が17例、転移性骨腫瘍が11例でした。手術件数は、240件で、そのうち悪性骨軟部腫瘍手術が40件、良性骨軟部腫瘍が110件でした。

抱 負

骨軟部腫瘍症例の紹介数は、腫瘍類似疾患も含めて毎年200 例前後で、三河地区における骨軟部腫瘍の診療の中心施設として広く認知されてきたと思われます。今後さらに骨軟部腫瘍の診療に特化し、がん診療の質的向上に努めたい。また、幼小児の悪性腫瘍例や、他の科の連携が必要な症例では、名古屋大学整形外科、愛知県がんセンター中央病院や名古屋大学形成外科との協力体制のもと積極的に取り組んでいきたい。



